

## INTERVENCIÓN DE LA POLICIA LOCAL DE ARROYO DE LA ENCOMIENDA POR DENUNCIA EN EL ÁMBITO DE VIOLENCIA DE GÉNERO

04 de enero de 2022.- La pasada nochevieja, la policía local de Arroyo de la Encomienda procedió a la detención de un hombre por presunto delito de violencia de género.

Los hechos sucedieron sobre las 23:30 horas del día 31 de diciembre, cuando una llamada del 112 alertó a la policía local de que una mujer estaba siendo amenazada por su pareja en su domicilio.

Personada la patrulla en el lugar, la denunciante manifestó que su marido, tras una discusión, había perdido el control, y que con actitud intimidatoria había amenazado con agredirla físicamente.

Ante estos hechos los agentes de policía local procedieron a la detención del autor por un presunto delito de amenazas en el ámbito de la violencia de género.

Se da la circunstancia de que los integrantes del domicilio estaban realizando un periodo de confinamiento por COVID-19. Por ello, en el momento de la detención se activó el protocolo de detenidos por COVID, siendo trasladado desde la comisaría de policía local, en un furgón especializado de la Guardia Civil, al hospital correspondiente, a la espera de su puesta a disposición judicial.